



実技講習の様子

## 水路目地補修技術講習会が開催

12月8日、末吉総合センターで水路目地補修技術講習会が開催されました。

講習会では、市内の水土里サークル活動に取り組む組織を対象に九州農政局土地改良事務所から多面的機能支払交付金に係る現地施工事例や活動時の安全対策について話がありました。また、水路の目地補修については、会場にトラフ等を持って実技の講習が行われました。

参加者は「作業手順や補修材料の選定の参考になった」と話しました。



実行委員の手料理を楽しむ参加者

## 「地元を食べる、地元で食べる」交流会開催

12月7日、末吉総合センターで「やる気・元氣・おごじよパワー2016」が開催されました。

本イベントは今回で18回目。農業や地域活性化に取り組むおごじよパワー実行委員会が企画しました。

講演会では、『みのだ夢来工房』を経営する蓑田繼男さんが、食の安全や豊かな生活を送るための知恵などについて話しました。

講演会終了後に交流会が行われ、参加した80名は実行委員が準備した地元食材の手料理を心行くまで楽しみました。



会場を暴れ回る鬼

## 国東半島に深川の鬼現る！

12月3日、大分県豊後高田市で「第14回全国鬼サミット in 国東半島」が開催されました。

今回の鬼サミットには「熊野神社鬼追い保存会」を含む8団体が参加。全国各地の鬼伝説が紹介された後、実際に「奇習鬼追い」を披露しました。会場内を激しく暴れ回る鬼と御幣をもぎ取るうとする観客との攻防に会場は大いに盛り上がりました。

地元から「天念寺修正鬼会」と秋田県男鹿市から「なまはげ郷神楽」が実演し、会場は鬼一色となりました。



中谷小学校の皆さん

## 中谷小で「人権の花運動」閉校式

12月14日、中谷小学校で「人権の花運動」の閉校式が行われました。

閉校式では、住吉人権擁護委員が人権の花を大切に育ててくれたことに感謝を述べ「これから相手の身になって考え、行動してください」と話しました。

その後、法務局から『感謝状』と『人権まもる君・あゆみちゃん』のぬいぐるみが贈呈されました。

同小6年の石神愛瑠さんが「この活動をきっかけに友達の気持ちについて考えていきたい」と決意のこぼすを述べました。



スーパーの前で募金活動を行う団員

歳末助け合い募金活動を実施

12月25日、市内のボーイスカウト・ガールスカウトがスーパーなど4カ所で歳末助け合い募金活動を行いました。

この奉仕活動は、同団が発足した昭和44年から毎年行われています。当日は約20名の団員が募金活動の呼びかけを行いました。集まった募金は共同募金とユニセフに寄付されました。

募金を呼びかけた下成健心さん（14歳）は「私たちの街の温かさを感じました。皆さんから頂いた善意の気持ちが多くの方々へ届くことを祈ります」と話しました。



講演を行う坪田さん

市P連のつどい 開催

12月10日、財部きらめきセンターで市P連のつどいが開催されました。

財部北小児童によるゴッタン演奏で開会。前志布志市教育長の坪田勝秀さんが俳句を交えながら講演を行いました。活動報告では末吉小、財部南小、曾於高校がそれぞれ特色あるPTA活動を紹介しました。参加者にとって、子どもたちのために社会人として、また良き家庭人としてできる事を実践していこうという意欲を高めるとともに、今後のPTA活動の充実を図るよい機会となりました。

新たな誓いを胸に 375人の新成人が誕生



成人式実行委員の皆さん

平成29年曾於市成人式が1月3日に末吉総合センターで開催されました。

今年の新成人は375人。当日は298人が出席し、晴れ着やスーツなどに身を包んだ新成人たちで会場は華やかな雰囲気になりました。

式典では、市長をはじめ来賓からのお祝いのことばがあり、式典終了後には実行委員企画事業が行われました。恩師からのビデオレターやmonogram（モノグラム）のライブがあり、思い出に残る成人式になりました。